
Ausschussmitglied Krüger: 
In einer der letzten Sitzungen dieses Ausschusses habe ich die Verwaltung gefragt, ob der 
durch die Umgestaltung der Bushaltestelle Danziger Str. / HIT-Markt freiwerdende Platz den 
angrenzenden Eigentümern zum Bau von Garagen angeboten werden könne. Die Verwaltung 
teilte seinerzeit mit, dass daran nicht gedacht sei, sondern die freiwerdenden Flächen in 
städtischem Eigentum verbleiben und gärtnerisch gestaltet werden sollen. Nachdem sich 
nunmehr dort eine Brache mit Unkraut gebildet hat, wird nachgefragt, ob und wann die Angaben 
der Verwaltung umgesetzt werden? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung sagt eine Überprüfung mit dem Ziel einer zeitnahen gärtnerischen Gestaltung 
des freigewordenen Bereiches zu. 
 
Der zuständige Fachbereich 66 – Verkehr und Grünflächen – teilt hierzu mit, dass seit Mitte 
September die betreffende Fläche ausgebaggert und mit neuem Boden verfüllt worden ist, so 
dass die Bepflanzung der Fläche im Herbst diesen Jahres fertig gestellt werden kann. 


